

2^e rando gourmande de Rando Castel



Randonnée sous les platanes centenaires

Ce jeudi 12 août les marcheurs de Rando Castel avaient rendez-vous à la mairie de Fourques pour le départ de la deuxième rando gourmande de la saison.

Cette fois contrairement à la dernière randonnée c'est avec une forte chaleur que le départ était donné à une vingtaine de courageux, qui devaient comme dans le Cid de Corneille se retrouver à 50 en arrivant au port.

Direction vers l'ouest, le long du canal sous les platanes centenaires et la fraîcheur amenée par l'eau rendait la randonnée agréable avec une vue imprenable sur les embarcations des nombreux vacanciers profitant du soleil

pour naviguer sur l'eau calme.

L'objectif de la journée consistait à aller au minuscule pont-canal qui permet à l'Avance de passer sous ce canal afin d'atteindre la Garonne.

Le groupe arrivé à destination il ne restait plus qu'à revenir au point de ravitaillement prévu au restaurant «La Table du Canal à Fourques» avec vue sur de nombreux bateaux, amarrés qui semblaient attendre la fin de leur carrière tant leur entretien laissait à désirer.

A 12h30 la troupe entière piaffait d'impatience afin de prendre place, après avoir respecté le pass sanitaire, pour se restaurer et



De nombreuses embarcations sont amarrées à la rive



La randonnée gourmande a été clôturée par un bon repas

pour certains reprendre des forces.

Si l'orage nous avait précédé lors de la première rando, cette fois, l'orage donnait le la pour commencer le repas, mais, ouf nous étions à l'abri.

Le repas fut excellent, la majorité d'entre-nous découvrait les nouveaux propriétaires de ce restaurant

et la nouvelle carte que Rando Castel ne peut que conseiller.

Dans quelques jours la rentrée va sonner et une nouvelle saison de randonnées va commencer, à bientôt amis randonneurs sur nos beaux chemins du Lot et Garonne.

JLM